

# **BEM Fakultas Psikologi dan Kesehatan FPK UNP Gelar FPK Entrepreneur Fair 2022**

**Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.ID**

Dec 7, 2022 - 11:38



PADANG-BEM FPK UNP pada hari Selasa (6 Desember 2022) menggelar kegiatan FPK Entrepreneur Fair. Kegiatan yang dilakukan berbentuk seminar dan expo kewirausahaan. Untuk seminar menghadirkan tiga narasumber berikut; (1) Wakil Gubernur Provinsi Sumatera Barat, yang diwakili oleh Sekretaris Dinas Pemuda dan Olahraga, Alfiandri, SS., MM.; (2) Rico Saptahadi (Founder Minang Lip); dan (3) Brian Putra Bastara (Ketua Umum HIPMI Sumbar). Sementara itu expo kewirausahaan diikuti oleh berbagai kelompok mahasiswa yang

mendapatkan pendanaan dari program kewirausahaan mahasiswa.

Wakil Dekan III FPK, Dr. Mardianto, S.Ag., M.Si. dalam laporannya menyatakan bahwa kegiatan ini dimaksudkan sebagai upaya memotivasi mahasiswa untuk memiliki jiwa wirausaha sejak dini sekaligus mendorong terwujudnya young entrepreneur. Mereka bisa belajar dan menimba pengalaman dari berbagai narasumber yang hadir dalam forum kegiatan ini. Disamping itu kegiatan ini juga dimaksudkan untuk mendorong iklim kewirausahaan yang berbeda di kalangan mahasiswa dalam lingkungan UNP, yang secara faktual memiliki karakteristik dan passion berbeda.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Dekan FPK UNP Dr. Suryanef M.Si. Dalam sambutannya, Dekan menyampaikan agar para mahasiswa merubah mindset-nya dari posisi job seeker menjadi job creator. Sudah saatnya para mahasiswa tidak lagi mempersepsikan diri bahwa bekerja harus di sektor pegawai negeri sipil. Lebih dari itu, dengan bekal perkuliahan kewirausahaan serta pengalaman berwirausaha melalui program kewirausahaan mahasiswa, sejatinya dapat menciptakan lapangan kerja sendiri. Tentunya untuk keperluan ini dibutuhkan kreativitas dan kemampuan berinovasi, serta beradaptasi dengan perkembangan zaman. Mahasiswa bisa memanfaatkan jumlah mahasiswa UNP yang besar sebagai pasar potensial untuk memulai usahanya. Pengelolaan usaha dapat dilakukan dengan memanfaatkan peluang berkembangnya digital market. Dalam akhir sambutannya Dekan FPK menekankan pentingnya kemauan para mahasiswa dalam menjalankan usahanya untuk menjaga kejujuran dalam transaksi, kepercayaan konsumen terhadap kualitas barang serta ketepatan waktu.

Kegiatan ini dilakukan selama satu hari penuh. Forum seminar diikuti oleh sekitar 300-an mahasiswa FPK. Sementara expo kewirausahaan diikuti oleh puluhan kelompok mahasiswa wirausaha dengan membuka berbagai stan yang mereka hasilkan di depan Gedung Serbaguna Fakultas Teknik Universitas Negeri Padang. (\*\*\*)